

たからづかし こ
宝塚市の子どもたちへ

しんがた かんせんしょう じゅぎょう がっこうぎょうじ ぶかつどう
新型コロナウイルス感染症がはやっていて、授業や学校行事、部活動など
が、これまでとおなじように出来なくなっています。みなさんも、これからどう
なるのかと、とても心配していると思います。

がっこう せんせい あんぜん まも いっしょうけんめい
学校では、先生たちがみなさんの安全を守るため、一生懸命にいろいろな
ことにとり組んでいます。みなさんにも、新型コロナウイルス感染症を広げ
ないための協力をお願いします。

まず、これまでつづけてきた感染しない、感染させない取組をしっかりと守
って生活してください。

また、大切な自分、家族、友だちのことを考えて、みんなの健康を大切に
おもってください。

そして、もしも、体の調子が悪くなった時には、けっして無理をしないよ
うにしてください。

しばらくの間、みなさんにはがまんをお願いします。きっとその先には、
みなさんが生き生きと楽しく過ごせる学校生活が待っています。それまで、今
はみんなで力を合わせてがんばっていきましょう。

れいわ ねん ねん がつ にち
令和 3 年(2021年) 9 月 14 日

たからづかし きょういくちょう いがらし たかし
宝塚市教育長 五十嵐 孝